

Bereits zum 68. Mal - die IBO hat Tradition in Friedrichshafen

13.03.2017



In der kommenden Woche (22. bis 26. März) findet die IBO in Friedrichshafen statt. Die Messe präsentiert sich mit ihren drei Schwestermessen ?Garten & Ambiente Bodensee?, ?Neues BauEn? und ?Urlaub Freizeit Reisen?. Das macht sie zu einer bunt gemischten und spannenden Verbrauchermesse in vielerlei Hinsicht. Klaus Wellmann ist Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zur Tradition der IBO, dem Musterhaus mit Smarthome sowie dem Stellenwert der Messe in der Region.

Anmoderation:

In der kommenden Woche (22. bis 26. März) findet die IBO in Friedrichshafen statt. Die Messe präsentiert sich mit ihren drei Schwestermessen ?Garten & Ambiente Bodensee?, ?Neues BauEn? und ?Urlaub Freizeit Reisen?. Das macht sie zu einer bunt gemischten und spannenden Verbrauchermesse in vielerlei Hinsicht. Klaus Wellmann ist Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zur Tradition der IBO, dem Musterhaus mit Smarthome sowie dem Stellenwert der Messe in der Region.

Klaus Wellmann antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min (Timecode)

1. Herr Wellmann, die IBO findet zum 68. Mal statt. Das ist eine ganz schön lange Tradition?

00:16 min

2. Wie sieht es in diesem Jahr so in Sachen "Zahlen, Daten, Fakten" aus?

00:44 min

3. Welchen Stellenwert hat die IBO hier in der Region?

00:58 min

4. Ein besonderes Highlight ist das Smart Home Musterhaus. Ein, zwei Sätze bitte zur Bedeutung dieses Musterhauses für die Messe.